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高石市教育委員会定例会会議録 

(平成 29 年 9 月定例会) 

 

開会及び閉会の年月日時 

開   会 平成 29 年 9 月 6 日午後 4 時 00 分 

閉   会 平成 29 年 9 月 6 日午後 4 時 46 分 

 

会議に出席した者の職及び氏名 

委   員 教 育 長 ： 佐 野 慶 子 

委    員 ： 西 中  隆 

委    員 ： 西 村 陽 子 

委    員 ： 吉 村 文 一 

事務局職員 教 育 部 長 ： 木 嵜 茂 巳 

教 育 部 理 事 兼 次 長 ： 細 越 浩 嗣 

教育部次長兼社会教育課長 ： 村 田 佳 一 

教 育 総 務 課 長 ： 西 川 浩 二 

学 校 教 育 課 長 ： 吉 田 種 司 

学校教育課長代理兼人権教育推進室長： 清 水  寛 之 

こ ど も 家 庭 課 長： 家 村  美 雪 

子 育 て 支 援 課 長 ： 小 林 弘 典 

社会教育課長代理兼青少年対策室長兼たかいし市民文化会館長  ： 石 田  俊 彦 

中 央 公 民 館 長 ： 松 井 勉 

教 育 総 務 課 長 代 理： 上 田 麻 紀 

教 育 総 務 課 主 事： 安 岡  佑 美 

 

 

議題及び議事の要旨及び議決事項 

・報告第 1 号 市長からの意見聴取について 

教育総務課長  平成29年第3回高石市議会定例会に提出する議案について、地方教育

行政の組織及び運営に関する法律第29条の規定により、市長から意見を

求められた平成29年度高石市一般会計補正予算、平成28年度高石市一般

会計歳入歳出決算認定についての議案のうち、教育委員会に係る部分に

ついては、高石市教育委員会通則第2条第3項の規定に基づき、異議がな

いものと、臨時に代理した旨を報告するものである。 

 まず、補正予算について、説明する。 

 12ページ中段の10款、教育費、項4、幼稚園管理費の需用費につい

て、16万2,000円。工事請負費について、加茂幼稚園エアコン設置工事

費として、195万6,000円。 

これらは加茂幼稚園において、平成30年度から3歳児保育を実施する

ことに伴い、保育室1室のエアコン、内線整備のための経費である。財

源としては、全額一般財源である。 

 補正予算については、以上である。 

 次に、平成28年度高石市一般会計歳入歳出決算認定についてである

が、別冊で配布しているとおり、歳入の事項別明細として、1ページか

ら18ページに掲載している。また、教育費の歳出事項別明細として、19

ページより41ページまで掲載している。 

 報告第1号の説明については、以上である。 

西中委員 補正予算の幼稚園の管理費、これは加茂幼稚園のエアコン設置と修繕
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料ということで補正予算が組まれているが、これのみで平成30年度から

3歳児保育を受け入れる施設設備の態勢は十分なのか。 

教育総務課長 平成30年度のクラスについては、想定として5クラス開設と考えてい

る。現在、保育室6室があるうち、4室についてはエアコン等が既に整備

されており、不足する保育室1室についてのエアコン及び内線整備をす

るということで、工事請負費と需用費という形で計上している。 

西中委員  加茂幼稚園は拠点幼稚園ということになるが、補正予算はエアコンと

修繕料だけで大丈夫か。 

教育部長  今回、議会で補正予算を計上している分は、30年度から前倒しで3歳

児保育を実施するにあたり必要な予算である。遊具や施設改修の件につ

いて、遊具は今年度の夏休み中に改修が終わっており、すでに8月28日

の夏期保育から加茂幼稚園の在園児が使用している。改修については現

在設計中であり、トイレ等必要なものは設計にどれを入れるか検討中で

ある。 

設計が固まり、それに基づいた予算を来年度の当初予算に計上し、議

会で議決を頂戴できれば、平成30年度夏休みを中心とした期間に改修工

事をしていきたいと考えている。 

西中委員 4月から3歳児を受け入れる体制は、この補正予算分で大丈夫というこ

とか。 

教育部長  エアコン設置工事、インターホンの設置の予算を議会で議決を貰えれ

ば平成30年度の3歳児保育の導入が可能である。 

佐野教育長 承認する。 

 

・報告第 2 号 教育委員会の後援等に関する報告について 

各課長  後援承認したものについて説明。 

佐野教育長 承認する。 

 

・報告第 3 号 教育委員会関係諸行事等の報告について 

各課長 平成29年8月9日から平成29年9月5日までの行事について説明。 

佐野教育長 承認する。 

 

その他委員長が必要と認めた事項 

西中委員 全国学力・学習状況調査の結果が公表されたが、高石市の結果はどう

か。 

教育部理事 全国学力・学習状況調査については、本市の結果が文部科学省から返

ってきているが、現在、結果を分析している途中である。 

詳細については、例年どおり10月定例会で、概要等も含めた冊子で説

明する予定である。 

 その中で、この場で話しができるのは、昨年よりかは、かなり改善が

見られた。小学校は昨年度までかなり大阪府、全国と少し開きがあった

が、今年は色々な取り組みの改善の効果もあるのか、小学校は大阪府と

ほぼ同等、また全国を上回るような結果も教科によっては出ている。 

 また、中学校についても、昨年よりかはやや改善傾向が見られている

ということで、小学校、中学校どちらも改善の方向へ進んでいる。 

西中委員 非常に改善しているということで嬉しい。引き続き指導いただき、ま

た次年度に向けて頑張るようにお願いしたい。 

佐野教育長  無事に始業式も終えたが、子供たちは元気に登校・登園しているか。 

学校教育課長 8月28日、9月1日と始業式で学校が始まり、特に学校からは問題情報
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も含めて報告は無かった。順調にスタートを切れたと考えている。 

佐野教育長 これで閉会とする。 

 

 


